

Ihre Ansprechpartnerin:  
Bettina Koch  
Presse | Team Kommunikation



Tel. +49 441 361 613 31  
Mobil +49 151 122 89 636  
[presse@oldenburg-tourist.de](mailto:presse@oldenburg-tourist.de)

## **Alles rund ums Rad am 26. März Oldenburg feiert Mobilität auf zwei Rädern**

[business.oldenburg-tourismus.de/presse](https://business.oldenburg-tourismus.de/presse)

**Oldenburg, 16. März 2023** – kompakte E-Bikes, Lasten- und Falträder, Accessoires rund ums Rad oder ein intelligenter Helm: Der 6. Aktionstag „Hallo Fahrrad“ am 26. März 2023 hält viele Überraschungen bereit. Zum ersten Mal lockt die Veranstaltung mit einem großen Ausstellerfeld. Von 12 bis 18 Uhr präsentieren rund fünfzig Institutionen, Betriebe und Personen ihr Angebot auf dem Rathausmarkt und dem Schlossplatz. In diesem Jahr gibt es unter anderem ein umfangreiches kostenloses Rahmenprogramm: BMX-Stunt-Shows, Versteigerung von Fundrädern oder geführte Radtouren mit dem ADFC und sachkundigen Tourguides der Oldenburg-Info bilden den Schwerpunkt. Mit einem Parcours für Kinder-Liegedreiräder und Liegerad-Tridems bietet die Liegeradgruppe zudem die Möglichkeit, dieses besondere Fortbewegungsmittel auszuprobieren. Anlässlich der Veranstaltung findet auch ein verkaufsoffener Sonntag statt. Die Geschäfte in der Innenstadt öffnen von 13 bis 18 Uhr.

Organisiert wird „Hallo Fahrrad“ von der Oldenburg Tourismus und Marketing GmbH (OTM). Silke Fennemann, Geschäftsführerin der OTM, verspricht: „Mit dieser Veranstaltung rund ums Rad bieten wir den Besucherinnen und Besuchern die Möglichkeit, die neuesten Trends und Entwicklungen in der Fahrradindustrie zu erleben und sich von Experten zu den Themen Fahrradtechnologie, Fahrradreisen und Radfahren im Allgemeinen beraten zu lassen. Das Publikum wird begeistert sein von der Vielfalt der angebotenen Fahrräder, vom klassischen Cityrad bis hin zum High-Tech E-Bike. Wir sind stolz darauf, dass wir diese Veranstaltung in

diesem Jahr so durchführen können und danken nicht nur allen Ausstellenden für ihre Unterstützung, sondern insbesondere unseren Sponsoren. Nur mit Hilfe der finanziellen Unterstützung durch die Partner des Stadtmarketing Oldenburg sowie erstmals auch Fahrrad Munderloh und Vosgerau am Damm können wir ´Hallo Fahrrad´ umsetzen und den Besuchenden ein einzigartiges Erlebnis bieten.“

Es lohnt sich, das eigene Fahrrad zur Veranstaltung mitzubringen: Besucherinnen und Besucher können selbst in die Pedale treten. Der ADFC und die Oldenburg-Info bieten kostenlose geführte Touren an. Außerdem gibt es die Möglichkeit einer Codierung als Diebstahlschutz, eines kostenlosen Verkehrssicherheitschecks oder einer Reinigung gegen eine Spende für gemeinnützige Zwecke.

Wer einen Fahrradurlaub plant oder sich den Wunsch nach einem neuen Fahrrad erfüllen möchte, wird ebenfalls fündig. Probefahrten mit verschiedenen Fahrradtypen gehören ebenso dazu wie die fachkundige Beratung durch Reiseveranstalter und Touristiker aus Oldenburg und der Region.

Informationen zu den Highlights, dem gastronomischen Angebot sowie dem gesamten Ausstellerfeld der Veranstaltung „Hallo Fahrrad“ gibt es unter [www.oldenburg-tourismus.de/hallo-fahrrad](http://www.oldenburg-tourismus.de/hallo-fahrrad).

Unter dem begleitenden #hallofahrrad können Userinnen und User in den sozialen Medien ihre eigene Perspektive zum Thema einbringen.